

一日一止

二学期始動・合唱練習もがんばっています

二学期が始まりました。始まってすぐは生活が変化したり、テストをたくさんしたりして、疲れを感じた人も多かったと思います。次の週には徐々に軌道にのってきましたね。中学校1年生にとっての二学期とは、どんな学期でしょう。いくつか紹介します。

- 中学校にも慣れてきて、委員会や部活動など学年をまたいだ活動でも、1年生の力がもっと必要とされてきます。
- 学習面では、内容が少しずつ高度になってきます。でも、難しく少し手ごわいから、やりがいもあるはずですよ。
- 慣れてくる反面、気を抜くと今までできていたことができなくなることもあります。油断大敵。
- 行事を通して、ますます学級の結束は深まり、協力して作り上げる楽しさを感じることができるでしょう。



～給食準備の風景～

二学期最初の大きな行事、合唱コンクールに向けた練習も各クラスで工夫して行っています。そんな中、第一回リハーサルが行われました。動き方などをしっかり頭に入れることも目的でしたが、なんとといっても他のクラスの合唱を聞いてとても刺激を受けたはずですよ。まだまだこれから、高めていけるはずですよ。これからの練習に向けた励みにしてほしいと思います。



生徒会役員選挙の活動が本格的になります

生徒会役員選挙に向けて、1学期から選挙管理委員や立候補者などをはじめとしてすでに活動が始まっていますが、これからは立候補者の選挙運動（あいさつや演説）も始まります。しっかりと話を聞いて、国立三中の代表を決めていきましょう。

二学期の主な予定

日付	予定
9月13(金)	合唱コンクール たましん RISURU ホール（西国立駅から徒歩7分）にて
10月2日(水)～3日(木)	中間考査
10月7日(月)	学校公開週間始
10月12日(土)	道徳授業地区公開講座 学校公開週間終
10月17日(木)	歯科講話
10月25日(金)	校外学習（TGG）
11月18日(月)～20日(水)	期末考査
12月13日(金)	自然体験教室保護者会
12月25日(水)	終業式